



Königswinter, den 24.11.2024

»» DPSG Stamm Oberpleis wählte neuen Vorstand und dankte für langjährige Vorstandsarbeit

Am Sonntag, den 17. November 2024 fand die Stammesversammlung des DPSG Pfadfinder Stammes Oberpleis statt, bei der der neue Vorstand gewählt wurde. Ab sofort wird der Stammesvorstand von Maria Richard, Johanna Lütz und Gregor Salewski gebildet. Diese Wahl markiert einen wichtigen Schritt in der Weiterentwicklung des Stammes und unterstreicht die Kontinuität der engagierten Arbeit im Dienste der Pfadfinderbewegung in Oberpleis.

Den scheidenden Vorstandsmitgliedern Alina Behrendt, Timo Hüstermann, Adrian Lüke und Christopher Weber wurde für ihre langjährige und engagierte Arbeit gedankt. Ihre Verdienste um die Gestaltung und Weiterentwicklung des Stammes wurden von den Anwesenden sehr geschätzt.

Die Stammesversammlung dient nicht nur der Wahl des Vorstands, sondern ist auch ein wichtiges Forum für die aktive Mitgestaltung der zukünftigen Arbeit. Insbesondere die Kinder und Jugendlichen des Stammes konnten sich auf der Versammlung aktiv einbringen, was ein zentraler Bestandteil des Partizipationsgedankens in der Pfadfinderarbeit ist. Die Versammlung zeigt, wie gelebte Partizipation funktioniert – die Jugendlichen haben hier die Möglichkeit, ihre Ideen und Wünsche einzubringen, was den Stamm stärker macht.

Im Rückblick auf das vergangene Jahr wurden zahlreiche Erfolge gefeiert, und der Ausblick auf kommende Veranstaltungen stieß auf großes Interesse. Für 2025 sind spannende Aktivitäten geplant, die die Gemeinschaft der Pfadfinder weiter fördern und neue Herausforderungen bieten werden.

Weitere Informationen über den Stamm Oberpleis finden Sie auf der Homepage: www.dpsgoberpleis.de.



Bisheriger Vorstand:



Neuer Vorstand:

